

Liebe Eltern der Grundschule Wesperloh,

Hamburg, 08.04.2024

haben Sie Ihr Kind heute mit dem Auto zur Schule gebracht?

Das scheint im ersten Moment sicher und bequem. Wenn aber viele Eltern mit dem Auto fahren, entsteht ein hohes Verkehrsaufkommen vor Schulbeginn. Dadurch werden Kinder, die selbständig zur Schule kommen, teilweise behindert oder sogar gefährdet.

Schon seit Jahren ist der drastische Anstieg von „Elterntaxis“ ein Dauerthema in den Medien, mit Aktionen wie „Zu Fuß zur Schule“ wird ein alternativer Weg aufgezeigt. In anderen Ländern gibt es sogenannte „Schulstraßen“, in denen die Einfahrt für PKW in einem bestimmten Zeitraum gesperrt ist. In Deutschland ist dieses Konzept bisher leider nicht weit verbreitet. Das wollen wir ändern.

Wir machen die Schulstraße erlebbar! Vom 22.04.-26.04.2024 ist es so weit.



Dann öffnen wir vor Schulbeginn im Zeitraum von 7:30 bis 8:30 Uhr die Straßen für Kinder, und das im Rahmen der bundesweiten Schulstraßen-Aktionstage. Wir laden alle Eltern, Schüler*innen und Lehrer*innen der Schule Wesperloh sowie Nachbar*innen und Interessierte ein, sich für einen sicheren Schulweg zu engagieren.

**werktags
7.30-8.30 h**

Am **Freitag 26.04. von 14-16 Uhr** veranstalten wir eine **Abschluss-Kundgebung** vor der Schule. Es geht dabei darum, den Effekt der Verkehrsberuhigung für Kinder, Eltern und die gesamte Schule erlebbar zu machen und auf die Problematik der Schulweg-Unsicherheit hinzuweisen. Zusätzlich wird es einen Fahrrad- und Rollerparcours geben, sowie auf

dem Schulhof Aktionen rund um das Thema „Schulweg-Sicherheit“. Um gemeinsam einen schönen Nachmittag zu verbringen, bitten wir um Kuchenspenden (Abgabe beim Schulbüro, es gibt keine Kühlmöglichkeit) und rege Beteiligung. Sie sind herzlich eingeladen.

Die Polizei wird während der offiziell angemeldeten Demonstrationszeiträume dafür sorgen, dass der Bereich autofrei und sicher ist.

Wir appellieren an alle Eltern, in diesem Zeitraum alternative Bring-Methoden (Fahrrad, Roller, Zu Fuß von Ausstiegsstellen) auszuprobieren.

Sollte es keine andere Möglichkeit geben, als mit dem Auto zu kommen, nutzen Sie bitte den Parkplatz am Blomkamp gegenüber der Bundeswehr oder die Straßen „Am Landpflegeheim“ oder „Grubenstieg“ als Ausstiegsstellen.

Wir freuen uns über weitere Helfer, gerne per Nachricht an verkehr-wesperloh@gmx.de



Gemeinsam für mehr Schulwegsicherheit!

Link zu Elternrat-Folien für mehr Details:

Beitritts-Link zur WhatsApp-Helfergruppe:

Mit freundlichen Grüßen,
der Elternrat der Schule Wesperloh

